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文 教 福 祉 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和３年４月 16 日（金）午前 11 時 00 分～午前 11 時 09 分（９階 909 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 萩原 太郎   

副委員長 沢井 和宏   

委  員 山田  裕   

委  員 斎藤 正臣   

委  員 佐原 真紀   

委  員 二階堂利枝   

委  員 小野 京子   

委  員 粕谷 悦功   

委  員 半沢 正典   

○欠席委員（なし） 

    

 
○案  件 
   １．所管事務調査について 

   ２．その他 

  

 

               午前11時00分    開  議 

（萩原太郎委員長）ただいまより文教福祉常任委員会を開会いたします。 

 所管事務調査についてを議題といたします。 

 所管事務調査につきましては、令和３年１月に現地調査を実施する予定でしたが、天候不良により

中止とさせていただきました。本日は、改めまして正副委員長手元で所管事務調査案を作成いたしま

したので、ご説明いたします。 

 調査方法につきましては以前協議いただきました内容と同様に現地調査とさせていただくものでご

ざいます。 

 次に、調査日時につきましては、令和３年４月16日金曜日午後１時からを予定しております。 

 調査内容につきましては、以前中止とさせていただきました内容と同様に、廃止となった学校施設

の状況確認といたしまして、調査場所につきましても、旧大波小学校、旧大波小学校上染屋分校、旧

まつかわ西幼稚園という、以前と同様の案になっております。 
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 次に、行程につきましても以前の内容とほぼ同様となりまして、午後１時に一度委員会室909、この

部屋に集合いただいた後、午後１時10分頃に出発を予定するものです。そして、記載の行程のとおり、

旧大波小学校、旧大波小学校上染屋分校、旧まつかわ西幼稚園の順に現地を視察いたしまして、現地

調査後、午後４時頃に市役所到着を予定しております。市役所到着後、意見開陳を行った後、委員会

終了となります。 

 なお、移動時間につきましては、以前の行程におきましては、冬場の行程のため、ある程度余裕を

持った時間を見させていただいておりましたが、今回は前回よりも若干移動にかかる時間を短くさせ

ていただいております。 

 当局出席者につきましては、教育委員会関係課職員といたしまして教育委員会教育施設管理課の職

員の出席を予定しております。 

 服装につきましては、現地視察用被服として作業着の着用をお願いいたします。 

 最後に、その他になりますが、説明は各現地調査の場所ごとに現地で受ける想定をしておりますの

で、質問等もその場でお聞きいただければと思います。 

 説明は以上となりますが、何かご意見があればお願いいたします。ございますか。 

（粕谷悦功委員）ここに、午後１時この会議室にまた、909会議室集合になっているけれども、もう一

回集合するのか、１時に。 

（萩原太郎委員長）１時に一旦集合するようになります。 

（粕谷悦功委員）東側玄関のバスに行くのではないの。 

（萩原太郎委員長）書記のほうから説明をお願いします。 

（書記）午前中の委員会は一度閉じる形になりまして、再度委員会をお開きいただいた上で移動とい

う形になります。 

（粕谷悦功委員）閉じなければいけないのか。 

（書記）まず、ご議決を取っていただくようになります。 

（粕谷悦功委員）議決は今取るのでしょう。取らないの。 

（書記）午前中にお取りいただいた上で、午前中の委員会は一度終了していただくような形を考えて

おります。委員派遣としまして外部にいらっしゃる場合でも一度委員会室にお集まりいただくという

ような原則もございます。その関係もありまして、一度委員会室のほうにご参集いただくような流れ

となっております。 

（粕谷悦功委員）今11時から今回やっているけれども、本来はそれを１時からやる予定だったのだろ

う、これ。 

（書記）以前の場合は、あまり同日にやるということがなかったと思うのですが、本来ですと別な日

程で一度所管事務調査としての調査方法も含めましたご議決をいただきまして、そこで日程を選んで

ご議決いただいた上で、別日程で後日、改めて委員会を開催していただきました。その場合でも必ず
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一度委員会室にお集まりいただくというやり方は変わらないのですが、今回はそれが同日になってし

まったという形にはなってしまっておりますが、委員派遣の場合、現地集合はできないということが

基本的には決まっておりまして、あくまで一度委員会室のほうにお集まりいただくというような形を

取っていただく都合上、今回もまずは午後の委員会開催の時点で一度ご参集いただいた上で移動して

いただくというふうな形となります。 

（粕谷悦功委員）それだけれども、今11時からやっている会議というのは、１時からそれをやって、

そのまま直接現地視察に向かうと俺は思っていたのだけれども、そうはできないのか。 

（書記）やりようかとは思うのですが、本日の日程といたしまして、まず班会議ということで皆さん

10時にお集まりいただいていたということもございましたので、班会議が終わってすぐ一度この議決

の委員会を開催していただいた後、休憩、あとご準備等々あるかと思いますので、そこで休憩を挟ん

だ上で実際の現地調査を実施させていただくというような案となってございます。 

（斎藤正臣委員）タブレットは持参必須でしょうか。 

（萩原太郎委員長）いえ、必須ではございません。現地において教育委員会のほうから学校の資料が

手渡されるというふうなことですから、持っていて悪いということではございませんが…… 

     【「写真撮る」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）そういう方は、どうぞお持ちいただいて結構ですけれども、特段必要ないという

ことであれば、一度１時に来たときにタブレットを持ってきていただいて、ここに置いて、鍵をかけ

てまた４時に戻ってくるというふうなことも考えております。 

（粕谷悦功委員）あと、現地視察用の被服というのは作業着になっているのだけれども、これは作業

着が必要なところに行く場合は作業着とかヘルメットとか長靴なのだけれども、私服なんかで現地視

察に行ってもいいのだよな。駄目なのか。例えば消防本部なんかの現地視察などに行った場合は、そ

んなの一々作業服に替えないで私服で、スーツとバッジをつけて行くわけだけれども、それは駄目な

のか。 

（書記）原則論的なお話になってしまうかもしれないのですが、現地視察、調査に関しましては、こ

ちらの貸与された被服、作業着ということで事務局のほうからはご案内させていただいております。 

（粕谷悦功委員）だって、俺、消防本部でいわゆる無線システムを導入したときなんかは私服で行っ

たけれども。 

（萩原太郎委員長）特段危険はございませんので、ヘルメットの着用は必要ございません。 

（粕谷悦功委員）本当は、視察は全部ヘルメットとか、そういうふうになっているのだ。 

（萩原太郎委員長）いや、危険度のあるところというふうなところで、工事現場とかということです

とヘルメットの着用というふうなこともあらかじめお願いするわけですけれども、今回ヘルメットの

着用は必要ございませんし、帽子につきましても各自の判断で帽子のほうも結構だというふうなこと

でございますので。 
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（斎藤正臣委員）長靴は必須なのでしたっけ。 

（粕谷悦功委員）いや、本来は全部必須なのだぞ。本来は。だけれども、委員会で委員長がそれまで

いいのではないと言えば、みんな着用していかないだけであって。 

（萩原太郎委員長）長靴は必要ございません。革靴だっていいと思います。それでよろしいかと思い

ます。 

 この議題について、ほかにご意見ございませんか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）なければ、以上で所管事務調査についてを終了いたします。 

 次に、その他を議題といたします。 

 委員の皆さんから何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）特段なければ、午後１時より現地調査を実施いたしますので、改めて909会議室に

ご参集願います。 

 以上で文教福祉常任委員会を閉会いたします。 

               午前11時09分    散  会 

 

 

文教福祉常任委員長  萩 原  太 郎 


